

令和2年5月7日

保護者 各位  
生徒のみなさんへ

上市町立上市中学校  
校長 佐竹 隆太

## 予習型の家庭学習について（重要なお知らせ）

晩春の候 皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動や新型コロナウイルス感染症の対応等に、ご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

現在、臨時休業が続き、長期化しているため、本校に限らず、多くの学校で授業が大幅に遅れています。今後、再登校が始まったときは、授業時数の確保が大きな課題となります。そのため、行事や授業の進め方を見直していく必要があります。

文部科学省や教育委員会からのお知らせにもあるとおり、**現在、取り組んでいる課題プリントは、今後の評価に反映**させていくこととなります。

また、出されている課題プリントには、**教科書を使って自学自習するための予習型のプリントも多く含まれています**。よって、再登校が始まったときには、**このプリントによる予習を前提に授業を進めていく**こととなります。

授業再開後も、予習型のプリントを併用しながら授業を進めるとともに、例年、**授業の中で行っていた学習内容の定着を図るプリントは、家庭で取り組む**ことになると思われます。

これまで以上に、**家庭学習が大変重要**になってきます。ぜひ、子供たちの将来のために、今も、これからも、子供たちの計画的な家庭学習にご支援いただきたく、よろしくお願いいたします。

※生徒のみなさん。学習内容についての質問等、電話で学校に聞いてもかまいません。また、個別に来校して、質問することも可能です。来校する場合は、事前に学校に電話をしてください。